

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Naurod am 18. November 2008

Treppenanlage zwischen der Hofäckerstraße und dem Nachtigallenweg (CDU)

Der Magistrat wird gebeten, den ansteigenden Fußweg von der Hofäckerstraße bis zur Treppe mit einem Handlauf zu versehen.

Begründung:

Insbesondere ältere und gehbehinderte Bürgerinnen und Bürger klagen immer wieder darüber, dass der steil ansteigende Fußweg nur mit Mühe zu begehen ist und eine „Gehhilfe“ durch einen Handlauf fehlt.

Beschluss Nr. 0034

Antragsgemäß beschlossen

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
101500

Nickel
Ortsvorsteher